

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas berkat, rahmat, nikmat serta ridho-Nya sehingga dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul “Faktor-Faktor Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Invertebrata di Kelas X IPA SMA Negeri 3 Rantau Utara Tahun Pembelajaran 2017/2018”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran dari awal penyusunan proposal hingga skripsi ini dapat diselesaikan. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, MS., Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. dan Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran demi meningkatkan kualitas skripsi ini. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik beserta staf Pegawai Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah dan Bapak/Ibu guru di SMA Negeri 3 Rantau Utara yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Drs. Yuran Pohan, Ibunda Dra. Siti Khoirotul Padli, kakak Ade Fatmawati, S.Ked., adik Khaira Amalia dan seluruh keluarga atas doa dan dukungan semangat dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat dan teman-teman Biologi Ekstensi B 2014 atas dukungan semangat dan bantuannya dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua yang telah mendoakan, memberikan motivasi dan bantuan kepada penulis dalam penulisan Skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk ini penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, 16 Oktober 2018

Penulis,

Rahmadani Putri

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY